

あかまつ

No.05 2021,9,1(水)



(番外編) 6年生がオニヤンマのヤゴを飼育し、羽化に立ち会うことができました。力強く羽ばたこうとする姿は感動的でした。生き物の飼育を通して、子どもたちの情操が養われています。

がんばった校内音楽会!

音 音楽会特別時間割の期間中、ほぼ毎日、伴奏ボランティアの宮入先生と中島先生にピアノ伴奏をしてもらいながら練習をしてきました。6月4日、荻原先生には各学年の合唱のレベルアップに向けたご指導をいただきました。限られた時間の中で、子どもたちのやる気を引き出しながら、曲目・曲想に合わせた的確な指導をしていただいたおかげで、子どもたちの歌声がよくなっていきました。

音楽会当日6/25(金)、どの学年も素晴らしい歌声と演奏、演出でした。何よりも子どもたち一人ひとりの努力と一生懸命な歌声や演奏が会場に感動を生み出しました。



た。音楽会後の楽器等の片づけでは、保護者の皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。

夏休みの様子より

夏 休みを振り返ると、オリンピックでは感動の場面がたくさんありました。一方で、新型コロナウイルスの感染拡大や長雨で活動に何かと制限がありました。そんな中、子どもたちはそれぞれ充実した夏休みを過ごせたようで良かったです。

6年生は夏休み中に、佐渡へ2泊3日の日程で修学旅行に行ってきました。台風の接近や新型コロナウイルスの感染を心配しましたが、1日目のマリンスポーツ、2日目のイカの一晩干し体験、トキの森や佐渡金山などの見



学、3日目の砂金取り体験など予定していた全ての活動ができました。

田んぼには天然のトキが見られて、羽ばたいている瞬間はまさに朱鷺色が美しく感動的でした。野生でも生息できるように、地域で環境保全に努めているようです。そのおかげで、現在では数も増えてきているようです。



6年生の礼儀やあいさつ、学ぶ姿勢が素晴らしかったです。貴重な体験も沢山出来ました。子どもたちにとって思い出に残る大満足の修学旅行になり良かったです。

9月の主な予定

学期が始まりました。暑い時期から寒い時期までの86日間と長い学期が始まりました。まず、大きな行事は「運動会」です。

運動会に向けて体を鍛えて練習していきます。そのためにバランスのとれた食事、質の良い睡眠、熱中症予防として適切な水分補給・タオルの使用、新型コロナ感染対策など、ご家庭にご協力をいただくこととなりますがよろしくお祈りします。

9月	2日(木)	防災訓練
	4日(土)	秋のPTA作業
	5日(日)	(PTA予備日)
	6日(月)	運動会特別時間割 (~18日まで)
	7日(火)	デイサービス交流(中止)
	9日(木)	来入児運動会練習 運動会全校練習①
	15日(水)	運動会全校練習②
	17日(金)	運動会前日準備

イラスト(略)

19日(日)	(雨天順延)
20日(月)	敬老の日
21日(火)	振替休日
23日(木)	秋分の日
24日(金)	6年中学校体験(中止)
29日(水)	読み聞かせ

運動会に向けて頑張っています!

運

動会実施の判断についてお知らせいたします。新型コロナウイルス感染拡大により「県独自の感染警戒レベル5」「特別警報II」となった状況を鑑み、教育委員会との協議の結果、

- ・引き続きマスク着用、手洗い消毒など感染予防に努める(ただし、熱中症予防に十分配慮する)
- ・接触を減らし、距離を保つなど種目を工夫する
- ・昨年度以上に来賓の人数を縮小する
- ・親族、祖父母も南相木村内在住者のみとする
- ・昨年度に引き続き午前中のみ開催とする
- ・昼食時間の設定及び昼食会場の設営をしない

とした上で実施するに至りました。そこで、村外にお住まいの親類の皆様が視聴される目的に限り、村CATV撮影の運動会DVDが希望されるご家庭に配布されますので、9月末までに担任へお申し出ください。

今年度「ウィズコロナ」の視点で、子どもたちの学びを止めない気持ちで望んでおります。低・高学年の表現種目の練習が始まり、子どもたちは目標をもって練習に励んでいます。ただし、最新の感染状況によって変更もありますことをご理解いただきますようお願いいたします。

快適な教育環境に感謝!

工 アコン(学童クラブ・生活科棟、図書館)設置、トイレの洋式化改修工事が完了しました。おかげで、夏休み中の学童クラブも快適に過ごすことができましたようです。また、避難所にもなる公共施設として利用を踏まえ、全てのトイレもウォシュレット付きの洋式トイレになりました。



多くの方々のおかげで快適に過ごすことができることに感謝し、大切に使用できるように指導しています。

電子黒板を各クラスに設置していただきました。夏休み最終日には、授業活用に向けてスタディーノート10(教育アプリ)を、教職員で研修しました。電子黒板は大型モニターとしても自席から文字が確認できたり、Zoomの画面表示で複数表示する際もよく見えたりするので便利です。教職員も学びながらICT活用を進めていきます。

